
 
Herr Wyrwoll trägt die Problematik des Bolzplatzes Stettiner Weg vor und 
veranschaulicht dies anhand von mitgebrachten Fotoaufnahmen.   
Der Hauptausschuss nimmt die Ausführungen von Herrn Wyrwoll zur Kenntnis. 
 
Folgende Punkte werden diesbezüglich angesprochen: 

 
- mögliche Alternativen zur Übernetzung 
- Kostenaufstellung 
- Beschilderung 
- Kontrollen durch den Ordnungsaußendienst 

 
Diese werden als Empfehlungen bzw. zur Prüfung im entsprechenden Fachausschuss 
aufgenommen. 
 


